

# 才能教育通信

発行所  
才能教育研究会  
© Talent Education  
Research Institute 2009  
〒390-8511  
松本市深志3丁目10番3号  
電話 0263-32-7171  
www.suzukimethod.or.jp  
編集兼  
発行人 給田英哉  
振替00500-3-9368  
一部 10円

## 新年を迎えて



会長 中嶋 嶺雄



才能教育研究会の  
皆様、新年明けま  
しておめでとござ  
います。

お子様方の教育の第一歩は学校にあるのではなく、ご家庭にあるのだと信じています。皆様お揃いで良いお正月を迎えられたことと思います。お子様の演奏をこゝろで聴かれるには、正月二日が弾き初めの日として相応しいのだと思います。わが家でもずっとそうしてきました。

ところで、二〇〇八〜二〇〇九年は鈴木鎮一先生の生誕一〇周年・没後十年のメモリアルイヤーですね。来る一月十三日〜二十五日には東京の銀座十字屋ホールでスズキ・ウィークと銘打ったイベント(展示・講演・演奏など)があり、三月三十日には東京の日本武道館で鈴木鎮一先生生誕一〇周年記念の第五十二回グランドコンサートが開催されます。出演される子どもさんや保護者の方々はもとより、指導者の先生方も大会役員の方皆さんも大きな期待を込めて準備に取り

掛かっておられますので、どうかご支援下さい。

私は昨年七月、豊田耕児先生を引き継いで才能教育研究会の第三代会長に就任いたしました。折しも鈴木先生が早くから唱えられてきた幼児教育の重要性がようやく国家レベルでも認識されつつありますので、これからのグローバル化の時代に相応しい才能教育研究会の新しい地平を皆さんと共に切り開いてゆきたいと思っております。何卒よろしくお願いたします。

芸術監督 豊田 耕児



新年明けましておめでとございます。  
新しい年は中嶋嶺雄新会長をお迎えして、新しい出発、新しい発展が期待される年です。

先ずは目の前の大きな事業、第五十二回グランドコンサートが待っています。皆の力を集結して成功に向け、邁進致しますよう。  
鈴木鎮一先生の残された大きな文化遺産は、博物館で大事に保存するものではありません。より豊かな研究と人々へのアプローチによって、人類に貢献すべきものです。



常務理事 給田 英哉

新年明けましておめでとございます。  
鈴木鎮一先生一〇周年のメモリアルイヤーもいよいよ総仕上げの時期に入りました。

今年は一月のスズキ・ウィークから始まり三月三十日の第五十二回グランドコンサートへと続きます。また四月にはオーストラリア、メルボルンでの世界大会も開催されます。スズキ・メソッドが世

界中に展開され、グローバルな人間教育のメソッドとして定着してきていることは、われわれ日本人として大変に誇ることの出来る文化発信といえるでしょう。

昨年、本会は豊田会長から中嶋会長へバトンタッチされましたが、新会長は著名な国際社会学者であるだけでなく本会の一期生でもあり、幼児教育に対する理解と関心も高く大変心強い新リーダーであります。また豊田先生はISA(国際スズキ協会) Presidentとして引き続き活動されるだけでなく、本会の国際スズキ・メソッド音楽院の校長ならびに芸術監督(Artistic Director)としても引き続きご指導いただけることは本会にとっても、大変幸いなことです。

本会の今後の発展のためには何といたしても、音楽レベルの更なる向上とともに

常務理事 小倉 浩子



あけましておめでとございます。  
昨年来、メモリアルイヤーに因んだ数々の行事を通して、私たちは鈴木先生の魂と再会することが出来ました。

例えば、ピアノ科コンサートでの三台や五台の斉奏、「ヴァイオリンのようにピアノでもやってみましょう」と鈴木先生のご提案から始まったことを、皆様はご存知だったでしょうか? 当時、ピアノではタブーとされていたこの試み、いざ始めてみますと、お友達との合同練習に子どもたちはおけいこへの意欲を増し、先生たちの交流は、その後の研究への大きなはずみとなりました。鈴木先

優れた指導者の育成を急がねばなりません。指導者育成の場を松本に限定することなく東京でも可能にするために、四月からは上野学園大学でも指導者養成コースが本格的に開始します。次の時代へのバトンタッチをスムーズに進められるよう優秀な指導者候補者を推薦いただくこと、そしてまた私たちに課せられた使命でもある会員拡大に引き続き是非皆様の協力をお願いいたします。

二〇〇九年は皆で力を合わせて、ぜひ新しい飛躍の年にしたいものです。

常務理事 鈴木 裕子



新年おめでとございます。  
鈴木鎮一先生のメモリアルイヤー

生のマジックには、いつも予期しない宝が隠されていました。未知への挑戦を恐れてはならないことを折にふれて教わった気がいたします。中嶋新会長のもと、新境地へと踏み出したスズキ・メソッドが、あのアイデア

で多くのコンサートやイベントが開催される中、一年が過ぎ、その集結として明るい未来への希望をのせたグランドコンサートが期待され、楽しみでわくわくしております。

この節目の年に「鈴木先生が私たちに託されたものは何か?」ということに想いを巡らす時、それは「子どもの幸せ」の一言に尽きると思います。私たちスズキ・ファミリーが温かい心の繋がりを持つて、保護者の方々と私ども指導者が子どもたちにあふれる愛を注ぎ、より良い環境の中で高い能力を育て、豊かな心を育んでいくことが、鈴木先生の生涯を通しての願いだったと信じます。

ご一緒に、コツコツと努力を続けて参りましょう。  
よろしくお願いたします。

### 2009年度行事予定

- 第52回グランドコンサート  
3月30日(月) 日本武道館
- ピアノ科卒業式と卒業演奏会  
・沖縄地区  
3月1日(日) 読谷村文化センター鳳ホール
- ・甲信地区  
3月20日(金) 才能教育会館ホール
- ・東海、北陸越地区  
3月25日(水) 愛知県芸術劇場コンサートホール
- ・関西、中国、四国、九州地区  
3月27日(金) 大阪メルパルクホール
- ・関東、北海道・東北地区  
3月31日(火) なかのZERO大ホール
- スズキキルドレン・ピアノコンサート  
4月12日(日) 大田区民ホールアブリコ
- スズキキルドレンコンサート  
・大分市  
5月5日(火) iichiko総合文化センター 音の泉ホール
- ・福岡市  
5月6日(水) ももちパレス大ホール
- ・神戸市  
5月10日(日) 神戸芸術センター
- 全国指導者研究会  
5月25日(月)~28日(木)  
アクティシティ浜松、グランドホテル浜松
- 第60回夏期学校  
8月4日(火)~7日(金) 松本市